

Engpass auf Eschweiler Autobahn

Eschweiler. An diesem und dem kommenden Wochenende werden Straßenbauarbeiten im Bereich der Anschlussstelle Eschweiler-West durchgeführt.

Bereits seit Freitag und noch bis Montag um 6 Uhr ist auf der A4 in Richtung Aachen eine Baustellenverkehrsführung mit zwei verengten Fahrstreifen eingerichtet. Hier wird auf dem linken und mittleren Fahrstreifen gearbeitet. Gleichzeitig ist die Auffahrt auf die A4 in Rich-

tung Aachen gesperrt. Am darauf folgenden Wochenende werden, von Freitag (3.5.) 19 Uhr bis Montag (6.5.) um 6 Uhr die gleichen Arbeiten auf dem rechten Fahrstreifen und auf dem Standstreifen ausgeführt. Hierfür ist zusätzlich zur Auffahrt in Richtung Aachen auch die Ausfahrt der Fahrtrichtung Aachen gesperrt. Die Umleitungen sind jeweils über die Anschlussstelle Eschweiler-Ost sind mit dem „Roten Punkt“ ausgeschildert. (red)

Musik für Senioren Hilfe bei der Geburt

Eschweiler. In die Welt der Operette entführt das Ensemble Kosira sein Publikum zu Muttertag am Sonntag, 12. Mai, um 15.30 Uhr im Bistro „Zur alten Ziegelei“ im AGO Seniorenzentrum Eschweiler am Ringofen. Auf dem gesanglichen Reiseplan stehen weltbekannte Opern- und Operettenmelodien unter anderem aus der Lustigen Witwe von Franz Lehár und der Fledermaus von Johann Strauss. Musik begeisterte Senioren aus der Region sind an diesem Nachmittag selbstverständlich herzlich willkommen. (red)

Eschweiler. Informationsabend Geburtshilfe im St. Antonius-Hospital. Jeden ersten Montag im Monat findet um 20 Uhr im Restaurant Akzente des St. Antonius-Hospitals Eschweiler ein detaillierter Informationsabend zum Thema Geburt statt. Ein Team der Klinik für Geburtshilfe informiert über alles Wissenswerte rund um die Geburt und beantwortet Fragen. Anschließend erfolgt eine gemeinsame Besichtigung von Kreißsaal und Station. Eine Voranmeldung ist nicht notwendig. Nächster Termin: Montag, 6. Mai. (red)

Blues im Cluture Café



Die nächste Veranstaltung im Culture Cafe in Eschweiler ist am Freitag 3. Mai, um 20 Uhr mit Live Musik von „Bluesaders unplugged“. Seit acht Jahren steht der Name Bluesaders für eine gelungene Verschmelzung des authentischen Blues mit aufregenden neuen Interpretationen. Für ihr Unplugged Programm wurden die Songs akustisch neu interpretiert und durch Songs im Jug-Band-Stil erweitert. Das Ergebnis ist eine mitreißende Bluesküche, in der die Bluesaders es brodeln, zischen und kochen lassen. Gitarren, Mandoline, Bluesharp und Gesang werden von Rob Griffith und Ge Houfer bedient, Klavier und Gesang von Walter Jenniches, Bass von Willi Lemke und Drums von Kurt Berresheim. Foto: Veranstalter

Kooperation besiegelt für Wohngebietentwicklung

Status Quo der Projektentwicklung besprochen

Eschweiler. Die Planungen für das ressourceneffiziente „Faktor X“-Wohngebiet an der Sebastianusstraße in Eschweiler-Dürwiß nehmen konkrete Formen an.



Der Siegerentwurf aus dem städtebaulichen Wettbewerb, der im August 2012 erfolgreich abgeschlossen wurde, wird derzeit vom Preisträger, dem Büro E. + H. Faerber – Büro für Architektur und Innenarchitektur aus Mainz, überarbeitet und im Laufe des Jahres in einen konkreten Bebauungsplan überführt. Mitte 2014 könnten so erste Grundstücke vermarktet und die ersten Bauprojekte realisiert werden.

Freuten sich über die Unterzeichnung des Kooperationsvertrages: Jürgen Drewes von der Innovationsregion Rheinisches Revier Stephan Baldin (Kathy Beys Stiftung), Bürgermeister Rudi Bertram und Alois Herbst von RWE (von links) sowie (nicht zu sehen) Jens Bröker von der indeland Entwicklungsgesellschaft. Foto: Graf

Mit der Namensgebung für das Wohngebiet „Neue Höfe Dürwiß“ möchten die Projektverantwortlichen die Charakteristik des kleinstädtisch wirkenden städtebaulichen Entwurfes hervorheben. Dieser liefert bauliche Strukturen, mit dem ein soziales, nachbarschaftliches Gefüge erzielt werden kann. Auf Grund der Flexibilität der Baufelder und der Modularität der Gebäudetypen werden unterschiedlichste

Wohnformen und Wohngemeinschaften ermöglicht. Dies in Verbindung mit ressourceneffizientem Bauen soll das Wohngebiet „Neue Höfe Dürwiß“ zu einem Vorzeigeprojekt für nachhaltiges Bauen machen. Die Eigentümer des für das Wohngebiet vorgesehenen Areal, die Stadt Eschwei-

ler und die RWE Power AG, sowie die Aachener Stiftung Kathy Beys unterzeichneten in dieser Woche einen Kooperationsvertrag, mit dem sie sich zur gemeinsamen Umsetzung der gesteckten Ziele bekennen. Im Rahmen der Vertragsunterzeichnung informierten die Projektverantwort-

lichen über den aktuellen Stand der Planungen und das weitere Vorgehen hinsichtlich der energetischen und ressourcenschonenden Entwicklung des Wohngebietes sowie der Vorbereitung gemeinschaftlich bzw. gemeinschaftlich entwickelter und geführter Bau- und Wohnvorhaben. (red)

Von wegen Wandern...

Eifelverein Eschweiler trifft Max Mutzke

Eschweiler. Dass der Eifelverein Eschweiler Wanderungen organisiert, weiß jeder, dass kulturelle Aktivitäten zum Jahresprogramm gehören, ist nicht so bekannt. Unter der Leitung von Gunild Starosta, Querflötenlehrerin an der Musikschule Eschweiler, machte sich eine Gruppe von 40 Jugendlichen und Eltern auf den Weg zur Philharmonie in Köln, um beim alljährlichen Jugendkonzert der WDR Big Band dabei zu sein.



Zum Aufwärmen wirbelte der erst 15-jährige Simon Oslender über die Tasten der Hammond Orgel. Die New Yorkerin Butterscotch gab einen Kurzlehrgang im Beatboxing, bei dem ein Schlagzeug allein mit Mikrophon, Mund und Stimme simuliert wird. Und dann stand Max Mutzke auf dem

Ein Star zum Anfassen: Nach dem Konzert gab Max Mutzke Autogramme. Foto: Gunild Starosta

Programm des restlos ausverkauften Konzerts. Unterstützt wurde der Musiker von den ausgefeilten Arrangements der Big Band. Seitdem Max Mutz-

ke im Jahr 2004 Deutschland beim Eurovision Song Contest vertrat, ist er eine feste Größe im Showgeschäft. Mit seiner Musik die Elemente aus Soul und

Jazz in sich vereint, gelang es ihm Zuhörerinnen und Zuhörer zu fesseln und zum Mitsingen anzuregen. Das Publikum dankte mit tosendem Beifall, der erst enden wollte, als die Künstler zur Zugabe ansetzten. Die gaben die Big Band, Max Mutzke, Simon Oslender und Butterscotch gemeinsam und ließen es noch einmal richtig krachen. Die nächste kulturelle Veranstaltung im Kalender des Eifelverein Eschweiler ist der Besuch des Deutschen Glasmalerei-Museum-Linich am 30. Juni und natürlich laufen bereits die Vorbereitungen für den Besuch des WDR Big Band Jugendkonzerts im nächsten Jahr. (red)

www.eifelverein-eschweiler.de

SN Mode - NEU! NEU! NEU!

Unser neues Geschäft befindet sich in der Englerstraße 14 neben der Deutschen Bank. Ab dem 29.04.2013 erhalten Sie 10 Tage lang 10% Rabatt auf unser gesamtes Sortiment. Ebenfalls gibt es in den ersten zwei Tagen der Neueröffnung bei jedem Einkauf ein Überraschungsgeschenk. Bei uns finden Sie eine Auswahl an Hemden, Blusen, Unterwäsche, Schlafanzügen, Nachthemden, Hosen, Pull-over und Tischdecken. Alternative Angebote erhalten Sie bis zum 30.08.2013 weiterhin in der Neustraße 2. Ihr SN Mode Team freut sich auf Ihren Besuch. Tel: 0 24 03 / 78 38 98



www.liberty-woman.com



NEUE KOLLEKTION

Freuen Sie sich auf die neuen Trends und erhalten Sie zu Ihrem Einkauf ein **GESCHENK** gratis!

Wir führen Oberteile bis Größe XXL!

Grahenstraße 64 - Eschweiler

Kölnstraße 11 - Düren

Gültig vom 29.04.-04.05.13. in unseren Filialen in Eschweiler und Düren. Nicht kombinierbar mit anderen Gutscheinen und Rabattaktionen. Vergütung gegen Vorlage Ein Geschenk pro Gutschein. *Solange der Vorrat reicht.